

Front Uni Anti-impérialiste International contre le fascisme, la guerre et la destruction de l'environnement



Résolution du Comité consultatif du Front Uni

22 janvier 2026

Le Rojava n'est pas seul ! Arrêtez Dscholani et le groupe fasciste islamiste HTS !

Les attaques contre l'autonomie kurde dans le nord et l'est de la Syrie prennent dangereusement de la vitesse depuis les luttes dans les quartiers kurdes d'Alep le 6 janvier. Elles s'inscrivent dans la continuité des attaques menées par le HTS contre les peuples de Syrie, comme les massacres des alaouites et des druzes. Cette offensive de grande envergure vise tout particulièrement les femmes et les acquis pionniers en matière de leur libération dans la région.

Le Comité consultatif du Front Uni appelle à défendre les acquis de la révolution du Rojava, à intensifier la solidarité avec la lutte de libération kurde dans le monde entier et à porter la résistance contre ces attaques fascistes dans la rue. Jholani et ses troupes du HTS ne doivent pas avancer d'un pouce !

Aucun gouvernement au monde ne condamne ces actions brutales, bien au contraire ! Les attaques ont eu lieu en même temps que les pourparlers entre la Syrie et Israël menés sous l'égide des États-Unis ; et Dscholani et Trump se sont entretenus au téléphone. Pendant les attaques à Alep, la présidente allemande de la Commission européenne, von der Leyen, a rendu visite à Dscholani et lui a promis des millions d'euros d'« aide à la reconstruction ». Les forces armées turques participent également aux attaques. Les troupes du HTS, sbires de l'impérialisme, continuent d'avancer. Kobané, symbole de la victoire sur l'EI, est en danger !

L'humanité doit une profonde gratitude aux Forces démocratiques syriennes (FDS), aux YPG et aux YPJ : ils ont vaincu Daech ! Ils ont retenu prisonniers des milliers de fascistes pendant des années ! D'innombrables personnes ont donné leur vie pour cela. Et surtout, ils ne se sont pas contentés de lutter contre quelque chose : avec le Rojava, ils ont allumé le flambeau d'une autonomie sous la direction des femmes et de l'égalité de toutes les ethnies. Cela doit rester une source d'inspiration pour tous ceux qui luttent pour la démocratie et la liberté.

La lutte pour la défense des centres d'autonomie dans le nord et l'est de la Syrie s'inscrit dans la lutte anti-impérialiste dans le monde entier !

Que ce soit au Rojava ou lors du génocide à Gaza, que ce soit au Venezuela, en Iran, au Soudan, au Groenland... – l'impérialisme montre son visage sanglant. Au sein du Front Uni Anti-impérialiste International contre le fascisme, la guerre et la destruction de l'environnement, ces luttes se rejoignent pour former une grande lutte anti-impérialiste. Renforçons notre organisation, construisons le Front Uni dans tous les pays !

Vive la résistance du Rojava ! Protégez Kobané !

Vive la solidarité internationale avec le Rojava et la Palestine, le Venezuela, les peuples d'Iran, du Soudan, du Groenland – et tous les exploités et opprimés du monde !